

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de junio de 2014.

### GOBIERNO LOCAL Y DIF ECATEPEC INAUGURAN NUEVAS INSTALACIONES DE SUBSISTEMA Y CDC

Desarrollar un conjunto de programas y actividades, con la finalidad de brindar atención permanente a la población menos favorecida del municipio, es el principal propósito del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Ecatepec; al igual que para la actual administración presidida por Pablo Bedolla López, donde la familia toma importancia como base de toda sociedad, de ahí el interés por propiciar el bienestar de cada uno de sus integrantes, mejorando los servicios en materia de asistencia y condición social.

Por ello, como parte de estas acciones, el alcalde Pablo Bedolla en compañía de su esposa, la titular del DIF, Verónica Guiscafré, inauguró la remodelación y ampliación del subsistema y Centro de Desarrollo Comunitario (CDC), ubicado en la colonia México Colonia I, el cual con una inversión superior a los 6 millones 15 mil 824 pesos beneficiará a más de mil 600 habitantes de ésta y comunidades aledañas.

Luego de llevar a cabo el corte del listón y la develación de la placa, ante autoridades locales y vecinos, el municipe resaltó que como parte de los compromisos cumplidos para brindar mejores servicios a la población, este centro de desarrollo cumplirá con el objetivo de fomentar la enseñanza, el cuidado de la salud, la práctica deportiva y el desarrollo de talentos principalmente en niños y niñas, lo cual permitirá una sana convivencia y contribuirá a prevenir el delito.

En su intervención, Verónica Guiscafré expresó que la rehabilitación era necesaria por el deterioro de la misma infraestructura y para que ésta no representara un riesgo, por lo que las nuevas instalaciones además de ser rehabilitadas también fueron ampliadas, como es el caso de los espacios deportivos, pues ahora se tendrán torneos de basquetbol y fútbol que se unirán a las recreativas ya existentes. "Primordialmente se les prepara para aprender oficio y así brindarles herramientas tanto en el ámbito social como en el económico".

Mientras que la subdirectora de Atención a Grupos Vulnerables, Sandra Pacheco Echávarri, explicó que desde el inicio de la administración y a la fecha, en este Centro de Desarrollo Comunitario se han impartido más de 11 mil 400 clases y consultas de servicio médico, por lo que actualmente con las nuevas instalaciones se prevé fortalecer y aumentar las diversas actividades para beneficiar a un mayor número de catepequenses.

De acuerdo con el personal de la dirección de Obras Públicas, los trabajos realizados en el inmueble situado sobre una superficie de 2 mil 800 metros cuadrados consistieron en la nueva edificación de un aula de especialidad para estimulación temprana, un área para juegos infantiles, canchas de basquetbol y fútbol, espacios verdes, mesas para picnic, bancas, colocación de cestos de basura, la construcción de una reja perimetral y banquetas, además de la pinta de guarniciones e instalación eléctrica, hidráulica y sanitaria.

Finalmente, las autoridades presentes llevaron a cabo un recorrido por las instalaciones del que es considerado el Centro de Desarrollo Comunitario número veinte y el subsistema once del organismo DIF Ecatepec, donde pudieron apreciar una muestra de los diversos cursos y talleres como: karate, cocina, cultura de belleza, masaje terapéutico y manualidades, entre otros; además de servicios como: psicología, odontología, optometría, homeopatía y asesoría jurídica.

